

Bulan :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

2	0	2	4
---	---	---	---



SUBBAGIAN HUMAS

Tanggal :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

Media Online	
Media Cetak	Warta Kota

Transjakarta Tambah Bus Listrik 200 Unit

raimerian, warta Kota

Direktur Utama PT Transportasi Jakarta (Transjakarta) Welfizon Yuza menargetkan penambahan 200 bus listrik Transjakarta pada tahun ini.

Welfizon mengatakan, saat ini ada 100 bus listrik Transjakarta yang sudah beroperasi. Dengan penambahan 200-unit bus, total akan ada 300 bus listrik.

"Tahun ini kami targetkan akan kita tambah 200, sehingga di akhir tahun kami targetkan Jakarta sudah mengoperasikan 300 bus listrik," kata Welfizon saat ditemui di Halte Senayan Bank DKI, Jakarta Selatan, Kamis (11/7/2024).

Welfizon menuturkan, ke depan pihaknya akan fokus pada penambahan bus listrik Transjakarta.

"Ke depannya pengadaan kami hanya bus listrik, sesuai dengan regulasi yang ditetapkan oleh Pemprov DKI di mana 2030 ditargetkan semua armada Transjakarta

pada polusi udara.

Pemprov DKI pun mengaku bakal terus berupaya meningkatkan jumlah penumpang angkutan umum di Jakarta, baik TransJakarta, LRT, MRT, maupun KRL.

"Ini fakta yang saat ini kita lihat dalam keseharian. Mudah-mudahan Pemprov DKI terus melakukan upaya-upaya perbaikannya," kata Wakil Kepala Dinas Perhubungan (Dishub) DKI Jakarta Syaripudin dalam diskusi Publik Institut Studi Transportasi (Instran) yang diikuti Kompas.com melalui Zoom, Kamis (4/7/2024).

Luncurkan aplikasi

Sementara itu TransJakarta bakal meluncurkan aplikasi baru dengan fitur yang lebih lengkap untuk menyediakan informasi bagi pengguna bus transjakarta.

"Nanti akan ada aplikasi baru

akan bisa mendapatkan pass position, bisa merencanakan perjalanan dengan baik," ujarnya.

Welfizon mengatakan, pihaknya masih mencari waktu yang tepat untuk meluncurkan aplikasi tersebut.

Untuk diketahui, terdapat fitur real time pada Google Maps yang memungkinkan pengguna bisa mengetahui kapan bus transjakarta tiba di halte keberangkatan dan sampai di halte tujuan.

Saat bus transjakarta berjalan, pengguna juga bisa tahu posisi terkini sesuai rutenya di Google Maps.

Cara melacak posisi Transjakarta pada Google Maps real time pada dasarnya cukup mudah. Pengguna hanya perlu klik halte yang akan jadi titik keberangkatan.

Selanjutnya, Google Maps bakal menyajikan informasi mengenai estimasi kedatangan bus transjakarta dan posisi terkininya. (Kompas.com)

sudah menggunakan bus listrik," ujarnya.

Bersamaan dengan itu, menurut Welfizon, ada sekitar 1,3 juta orang yang menggunakan layanan Transjakarta (TJ) pada tahun ini.

Angka tersebut meningkat sekitar 200.000 pelanggan dibandingkan tahun sebelumnya, yakni 1,1 juta pelanggan.

"Ini merupakan salah satu rekor pencapaian yang bagus," tutur Welfizon.

Sebelumnya, Pemerintah Provinsi (Pemprov) DKI Jakarta mencatat pengguna transportasi publik di Jakarta pada tahun 2023 hanya sekitar 4 juta orang atau 18,86 persen.

Pemprov DKI menargetkan, jumlah pengguna transportasi umum terus meningkat mencapai 30 persen pada tahun 2030.

Peningkatan angka pengguna transportasi umum dinilai penting untuk mengurangi kemacetan yang berdampak

TransJakarta yang bisa lebih lengkap menyediakan informasi yang dibutuhkan pelanggan," kata Welfizon.

Welfizon menuturkan, PT TransJakarta bakal bekerja sama dengan Bank DKI sehingga memungkinkan pengguna TJ juga dapat bertransaksi secara digital melalui aplikasi tersebut.

"Yang dibutuhkan pelanggan, termasuk juga payment. Mungkin nanti kami akan kerja sama juga dengan Bank DKI," ucapnya.

Selain itu, lanjut Welfizon, aplikasi baru tersebut juga dapat melacak posisi bus transjakarta (TJ) secara real time.

"Dalam waktu dekat juga mungkin akan nanti kami juga sedang bahas ini (terkait tracking route TransJakarta)," ucapnya.

Selain itu, aplikasi tersebut juga dapat merencanakan perjalanan pengguna TJ.

"Jadi ada aplikasi baru yang kami siapkan di mana nanti seluruh masyarakat